



LA ESCULTURA "GOLETA ANCUD", DE RENÉ LORCA, SE REINSTALÓ EN LA COSTANERA, DONDE HOY ES EL DESFILE POR FIESTAS PATRIAS.

Recuerdan hoy desde gesta hasta tragedia

Ancud conmemora con diversas actividades el terremoto de 1960, el zarpe de la goleta y el Mes del Mar.

Hoy, 22 de mayo, la comuna de Ancud vivirá una jornada llena de aprendizaje y celebración, conmemorando importantes hechos históricos que han marcado tanto a la provincia como al país a través de una variada programación de actividades.

La jornada comenzará a eso de las 10 horas, con el desfile cívico-militar en la avenida Costanera Salvador Allende de la ciudad, en homenaje a las Glorias Navales y al zarpe de la Goleta Ancud, ocurrido en 1843, una histórica expedición que reclamó la soberanía chilena en la zona austral del país. También se contempla las ofrendas florales en el mar en recuerdo de las víctimas del terremoto y maremoto de 1960.

A las 12 horas, la bahía de Ancud será el escenario de la primera edición de una competencia de botes a remo, una actividad que promete emoción y participación comunitaria. Las inscripciones están abiertas hasta las 10 horas del mismo día en la Oficina de Pesca del municipio. Se entregarán premios monetarios a los tres primeros lugares: \$100 mil para el tercer lugar, \$200 mil para el segundo y 300 mil pesos para el ganador.

Por la tarde, a las 17.30 horas, se inaugurará en la Casa de la Cultura la exposición de maquetas navales "Ruta Bicentenario: Homenaje a la bahía de Ancud",

una muestra que busca destacar el valor patrimonial y la historia marítima de la zona.

La jornada conmemorativa de hitos de la historia de Ancud culminará a las 19 horas en el Teatro Municipal Mauricio de la Parra, con un acto que incluirá presentaciones artísticas y discursos centrados en la importancia del zarpe de la Goleta Ancud, hace 182 años.

CORPORACIÓN CULTURAL

Paola Moraga, secretaria ejecutiva de la Corporación Cultural de Ancud, destacó que "son ceremonias que nos llenan de orgullo. Además, en este día especial recordaremos y rendiremos homenaje al terremoto de 1960, con actividades de reflexión para fortalecer nuestra memoria y unión como comunidad".

"Los dejamos a todos invitados. Va a ser una jornada llena de historia, cultura y tradición, así que invitamos a todos los vecinos a acercarse a la costanera en la mañana, a la Casa de la Cultura en la tarde y luego al Teatro Municipal por la noche", finalizó la funcionaria.

A su vez, Óscar Andrade, presidente de la Junta de Vecinos Inés de Bazán, sumó que en este nuevo aniversario, 60 años del cataclismo, "se rendirá homenaje a los fallecidos en aquella tragedia, lanzando al mar una ofrenda floral desde una embarcación, como símbolo de respeto y memoria".